

Am Freitag, 22. November 2019 waren die Klasse 6-8 und einige Schüler*innen aus 8/9 bei den Schülertagen auf der

Messe Stuttgart



Unter dem Motto

erleben, tüfteln, entdecken

gab es Unterrichtsstoff zum Anfassen auf dem „Morgenmacher Festival“, das gemeinsam mit der „Modell & Technik“ in Halle 10 stattfand.



Nicht alle wollten mit aufs Gruppenbild.



Es sieht zwar nicht so aus, aber angereist sind wir mit Zug, Bus und Straßenbahn.



Hier durften sich alle einen Klebefilm-Abroller zusammenschrauben.



Dieser Tischkicker wurde von Lehrlingen der **Hartmetall-Werkzeugfabrik Paul Horn GmbH** selbst hergestellt und auf der Messe betreut.



Weil gleichzeitig noch andere Messen stattfanden und unser Ticket für alle gültig war, konnten wir auch noch Tiere, Modelleisenbahnen u.a. angucken.